

町議会議員と女性の語る会 (1月19日)

町連合婦人会（星川恵子会長）の主催により、恒例となった「女性と語る会」が会員研修を兼ねて中央公民館で開催された。

新型コロナ対策を行いながら人数を絞った形での開催となり、約30名の女性参加のもと、「豊かな住みよい町づくりのために」をテーマに幅広く議論した。

はじめに議会側から予め質問のあった4点（婦人会の存在意義・高齢者支援・各議員の議員活動における重点・グリーンバレー神室の今後）について説明を行い、その後、幅広く意見交換が行われた。意見交換の中では、グリーンバレー神室の今後について、「グリーンバレー神室は、町外から訪れる方からも褒めていただける施設なので、是非、残してもらいたい」「財政健全化の最中ではあるが、知恵を出し合っ、グリーンバレーを活かす議論してもらいたい」という意見が多く寄せられ、各議員もそれらの意見に真剣に耳を傾け、より良い町政の運営に決意を新たにされた。



女性と語る会の様子

議員中央要望・中央研修

議員全員が衆・参議院会館に県内選出国会議員を訪ね、佐藤町長と連名の要望書を提出し、意見交換とともにアドバイス等もいただいた。要望事項は次のとおり。

○コロナ禍における地方交付税の総額確保と寒冷補正の強化について

○東北中央自動車道「新庄湯沢地域間高規格幹線道路」の早期整備について

○米価下落等に伴う稲作農家の収入減少対策について

○地域木材の利用拡大及び森林環境譲与税の森林面積が大きい自治体への重点配分について



加藤鮎子議員への要望活動（政務官室）

町の重要4項目を要望 (12月14日)

翌15日は、加藤鮎子国土交通省政務官にご配慮いただき、道路局企画課評価室長の手塚氏を講師に迎え、「道の駅」を考える研修会を行った。

道の駅は、全国に1193か所（R3・6・11時点）あり、「道の駅」の目的や機能について研修した。「道の駅」が作られたのが1993年であり、当初は「通過する道路利用者のサービス提供の場」として設置。そこから2013年頃になると「道の駅自体が目的地」となるようになり、これからの「道の駅」は「地方創生・観光を加速する拠点」として期待されている。東北中央自動車道「新庄金山道路」の令和7年度開通に向け、活用の有効性と地域活性化への可能性について理解を深めた。

「道の駅」を考える研修会 (12月15日)

(講師：国土交通省道路局企画課評価室長 手塚寛之氏)



道の駅研修（衆議員会館）

議会の主な動き(10月～12月)

10月	4日(月) 町議会10月臨時会 議会運営委員会 議会全員協議会	役場
	5日(火) 町表彰審査会	役場
	12日(火) 最上広域市町村圏事務組合議会10月定例会	新庄市
	19日(火) 最上地区広域連合議会運営委員会 同議会全員協議会	新庄市
	20日(水) 山形県町村議会議員研修会	山形市
	22日(木) グリーンバレー神室検討委員会	役場
	27日(水) 最上地区広域連合議会10月定例会	新庄市
11月	9日(火) 金山町慰霊祭・町表彰・顕彰伝達式	役場
	10日(水) 議会活性化・財政健全化特別委員会事務局会議	役場
	19日(金) 議会全員協議会及び町内現地視察	役場
	24日(水) 議会活性化・財政健全化特別委員会 議会全員協議会	役場
	25日(木) 山形県選出国会議員との懇談会	役場
	26日(金) 議長行財政セミナー	役場
	30日(火) 議会運営委員会	役場
	赤石沢岩石安全採取協議会	町内
	診療所経営委員会	診療所
12月	1日(水) 積雪寒冷対策連絡協議会	役場
	2日(木) 最上県勢懇話会	新庄市
	7日(火) 中央公民館のあり方検討会	中央公民館
	10日(金) 町議会12月定例会	役場
	14日(火) 神室安全祈願祭	神室
	16日(木) 最上広域市町村圏事務組合議会運営委員会及び研修会	東京都
	16日(木) 同議会全員協議会現地視察	新庄市
	17日(金) 最上町議会議長会臨時総会 議長研修	天童市
	20日(日) 県道福沢下野明線整備要望会	山形市
	21日(火) 最上地区広域連合議会運営委員会・議会全員協議会	新庄市
	22日(水) 新庄南金山校模範議会	役場
	24日(金) 最上広域市町村圏事務組合議会12月臨時会	新庄市
	27日(月) 最上地区広域連合議会12月定例会	新庄市
	グリーンバレー神室検討委員会	新庄市